

EL PRIMOGENITO de los príncipes de Mónaco será bautizado con agua de Valencia

Valencia, 9.—El hijo primogénito de los príncipes de Mónaco será bautizado con agua procedente de la pila bautismal de la iglesia parroquial de San Esteban, en la que recibió el bautismo San Vicente Ferrer.

YEMEN pide ayuda a la O. N. U. contra la «agresión» británica

Londres, 9.—Radio El Cairo ha informado que el Yemen ha pedido ayuda a las Naciones Unidas para que se ponga fin a la «agresión británica» en el reinado del mar Rojo.

Notas de la Región

Valladolid: Viviendas para los funcionarios judiciales

Palencia: Se ha «estrenado» el nuevo Palacio de Justicia

Santander: A los dos años, se les incendia otra vez la casa

ZAMORA

Radio Zamora, como consecuencia de la campaña que ha realizado con motivo de la fiesta de Reyes, ha entregado al Asilo de Ancianos 1.780 pesetas y gran cantidad de paquetes de caramelos y tabaco.

—El Cine-Club de los Jóvenes de Acción Católica, que viene celebrando sus sesiones de Cine-Forum cada día con mayor éxito, prepara para el sábado próximo, día 12, su quinta representación que, al igual que las anteriores, constituirá un triunfo resonante.

La próxima sesión dirigirá la discusión don José Luis Martín Descalzo, Premio Nadal 1957.

BURGOS

La Sociedad Filarmónica ha ofrecido el primer concierto del año. Actuó el Quinteto Nacional de España, que interpretó el «Cuarteto en Re mayor» de Arriaga; el «Cuarteto número 2», de Borodin, y el «Quinteto en Mi bemol», de Schumann.

SALAMANCA

El obrero Bonifacio Lozano, de 46 años, casado, que se encontraba trabajando en las obras de construcción de una casa, tuvo la desgracia de caer, en ocasión de recoger los materiales que eran subidos en el montacargas, desde la parte alta del inmueble, por el hueco que dejó el aparato al descender, produciéndose gravísimas heridas, a consecuencia de las cuales falleció.

VALLADOLID

Ante el notario, señor Escribano, y en presencia del señor presidente de la Audiencia Provincial, el alcalde ha firmado la cesión de un solar existente en la calle de las Angustias, muy próximo al edificio de la nueva Audiencia, procedente de un sobrante de Vías Públicas, al objeto de que en él puedan ser construidas viviendas para los funcionarios del Ministerio de Justicia.

Dentro de unos días se sacará a subasta la construcción del edificio en cuestión, el cual, pese a cualquier contratiempo, debe estar terminado antes del día 31 de Diciembre del año en curso.

PATRIOTISMO BELICOSO EN POLONIA

Berlín, 9.—El diario polaco «Zycie Warszawy», que ocupa el segundo lugar en importancia entre todos los del país, da cuenta de que está desarrollándose en Polonia una gran agitación de «patriotismo belicoso» contra los bielorrusos, ucranianos y judíos, agitación que el periódico atribuye a «elementos hostiles a la nación, que quieren sembrar la confusión y provocar revueltas».

«Trybunu Ludu», órgano del partido comunista, se hace eco de aquel sentir, al decir que «los amigos de Polonia observan lo que ocurre en el país desde el mes de Octubre, con gran esperanza, pero también con cierta aprensión».—Efe.

AVILA

La brigada de Investigación y Vigilancia de la Guardia Civil en la Renfe, llevó a cabo las oportunas pesquisas que, tras laboriosas gestiones, dieron como resultado la detención de los vecinos de esta capital Francisco Rey Bejerano, Francisco García Velayos (alias «El Pantano») y Juan Gabarre Cederruela, gitano, aptores los dos primeros de numerosos hurtos de material, cometidos en dependencias de la estación de la Renfe de esta ciudad, siendo el segundo comprador habitual de artículos de procedencia dudosa, y que, en su mayor parte, han sido objeto de robo. También fué puesto a disposición del juez de Primera Instancia e Instrucción, de esta capital, el industrial chatarrero de esta plaza, Angel Cantera Salvador, como cómplice de esta clase de hechos.

PALENCIA

La Cofradía de Jesús Nazareno y Nuestra Madre la Virgen de la Amargosa, con el fin de mejorar los «pascos» de la Cofradía, adquiriendo unos y restaurando otros, sorteará, en combinación con la Lotería Nacional del día 15 de Marzo próximo, un par de mulas, una moto y un dormitorio, valorados en 81.775 pesetas.

—El pasado martes se estrenó el nuevo palacio de Justicia, edificado en la plaza de Abiño Calderón. Es un edificio de nueva planta que consta de cuatro pisos. El «estreno» fué con la vista de la causa por robo en la «Electrolisis del Cobre».

SANTANDER

El día 5, y a las seis de la tarde, aproximadamente, se prendió fuego la casa que habitaba en Quintana de Toranzo el vecino Fernando Velasco Gómez. Tan pronto como se inició el incendio acudieron los vecinos del pueblo, así como los de los limitrofes, en auxilio de este matrimonio, y a pesar de los esfuerzos realizados, no pudieron conseguir más que el siniestro no pasase a otros edificios colindantes, quedando reducido a escombros todo el edificio, así como toda la cosecha obtenida, todos los muebles y demás enseres de la casa.

Esta misma vivienda fué pasto de las llamas por primera vez el día 8 de Diciembre de 1955. Las pérdidas ocasionadas a este humilde matrimonio son incalculables, dado el caso que, como se dice anteriormente, que estos pobres trabajadores, en sus pocos años de matrimonio, han sufrido estos dos trances. No hay que lamentar desgracias personales.

—El Frente de Juventudes va a poner en funcionamiento un equipo completo de salvamento de urgencia que desarrollará su labor durante la época de las nieves. Actuará en la región de Campoo. Con el apoyo del gobernador cuenta, también, con un trineo-camilla metálico y seis equipos de esquíadores. El propio jefe del Servicio de Alta Montaña, de la Delegación Nacional, coronel Villar, se ha encargado del adiestramiento de los muchachos.

Radio Vaticano pide una solución humana para el problema argelino

Ciudad del Vaticano, 9.—En vísperas de que comience en las Naciones Unidas el debate sobre Argelia, la Radio Vaticana divulgó un comentario, en el que afirmó, entre otras cosas, que «ninguna solución política será fecunda si no se salva la cuestión de los nacionalismos contrastantes».

«El interés de todos los pueblos de África del Norte—añadió la emisora—, lo mismo que el de los pueblos cercanos de Europa y de África, es multiplicar los esfuerzos para hallar una solución humana, porque cualquier solución política, cualquiera que sea, no tendrá resultado si no es aplicada con espíritu de buena fe y generosidad y de buena voluntad. La Historia—los cristianos decimos la Providencia—ha hecho de Argelia una tierra de encuentro entre cristianos, musulmanes y hebreos, de encuentro entre razas. ¿Por qué no esperar que esta tierra se convierta para todos en la patria común? Ante el nacimiento doloroso y difícil de una nueva comunidad humana se exige el mayor respeto, y hay que condenar los gestos de violencia injustificada, injusta y cruel que puede destruir las esperanzas, aún frágiles, de una Argelia nueva.»

La emisora se hizo eco también de las recientes palabras pronunciadas por el arzobispo de Argel, quien, en un mensaje con motivo de Año Nuevo, condenó las actividades que están ensangrentando el territorio argelino, al mismo tiempo que insistió en que Argelia sólo podrá existir con el carácter pacífico de las comunidades que la integran.—Efe.

102.727 PARADOS AL FINALIZAR 1956

Madrid, 10.—Según nota facilitada por el Servicio de Información Sindical, el número de parados al finalizar el año 1956 ascendía a 102.727, cantidad que no llega a alcanzar en números índices el 9 por 1.000 de la población activa española. El 31 de Diciembre de 1955 esta cifra ascendía a 111.207 trabajadores.

Durante el año 1956 se han acusado las cifras mínimas de paro registrado, desde 1936, correspondiendo al mes de Julio, con la cantidad de 94.681.

Mollet Francia no abandonará jamás Argelia

París, 9.—El presidente del Consejo de ministros, Guy Mollet, ha advertido hoy que Francia no abandonará jamás Argelia. La advertencia ha sido dirigida a las Naciones Unidas, que tienen la cuestión argelina para debate, mientras que Francia considera que el territorio escenario de rebelión es parte integrante de ella y que la Organización mundial no debe interferir en él. También ha sido dirigida a los rebeldes argelinos, que han intensificado su movimiento insurreccional, iniciado hace veintiséis meses, con la esperanza de lograr la intervención de la O. N. U.

Israel respetó el monasterio de Santa Catalina

El Cairo, 9.—Una misión de las Naciones Unidas ha visitado el Monasterio de Santa Catalina, en el desierto de Sinaí, y da cuenta de que la urna y las sagradas reliquias se hallan intactas, anuncia un portavoz de la Organización Mundial.

La Agencia y Servicios de FIAT SEAT SIMCA

se ha trasladado provisionalmente a Carretera Madrona, 13. NUEVO GARAJE SOUSA Teléfonos 1858 y 2151

SERVICIO DE TRENES POR LA LINEA DE SEGOVIA

Table with columns for ESTACIONES, Omnibus, Tranvía, and Correo. Includes stations like Madrid, Segovia, Valladolid, Santander, and Vigo.

TRENES ASCENDENTES

Table with columns for ESTACIONES, Correo, Tranvía, and Omnibus. Includes stations like Vigo, Coruña, Gijón, Santander, Valladolid, Medina, Olmedo, Fuentetaja, Coca, Nava de la Asunción, Ortigosa de Peaña, Armuña, Yanguas, Hontanares, and Segovia.

TRENES DESCENDENTES.—El tren 1.051 enlaza en Medina del Campo con el tren 1.004, semidirecto de Valladolid a Avila, que para en todas las estaciones hasta la capital abulense, a la cual llega a las 11.45.

TRENES ASCENDENTES.—El tren automotor 1.052 enlaza en Medina con el tren 1.806 que, procedente de Salamanca, llega a Medina a las 9.15. Este tren circula entre Salamanca y Medina los martes, jueves, y sábados.

El tren automotor 1.054, que sale de Medina a las 20.40, enlaza con el tren 1.006, que llega a Medina, procedente de Valladolid, a las 20.25. Este mismo automotor 1.054 también enlaza en Medina con el tren automotor 1.862 que, procedente de Salamanca, llega a Medina a las 19.55.

CANDILEJAS. El próximo día 24, al parecer de forma definitiva, se estrenará en el teatro de la Zarzuela «Maria Manuela», la zarzuela de Guillermo y Rafael Fernández Shaw, con música del maestro Moreno Torroba.

Guia médica. Odontólogos y Clínicas. J. USEROS CASAS. Partos y enfermedades de la mujer. Consulta de 10 a 1. San Martín, 1. Teléfono 1669.

ALBERTO MADRIGAL CALDERON. Cirugía general, Ginecología y partos. Cirujano diplomado del Hospital Militar. Consulta de doce y media a dos y de cuatro a seis. Cervantes, 2, 1. Teléfono 1584.

DR. PEDRO USEROS. Ex médico interno del Hospital de San Carlos. Ayudante de la cátedra de Urología de Madrid. Riñón, vejiga, próstata y aparato genital. Consulta: Sábados de 11 a 2 y de 3 a 4. Plaza San Martín, 1, pral. Tel. 1261.

Subastas de resinas. El día 12 del actual se celebrarán en estas Casas Consistoriales las siguientes: A las once horas: Monte «Cafra», Número de pinos a resinar, a vida: 21.377. Tasación: 248.947,99 pesetas.

El día 12 del actual se celebrarán en estas Casas Consistoriales las siguientes: A las once horas: Monte «Cafra», Número de pinos a resinar, a vida: 21.377. Tasación: 248.947,99 pesetas.

El día 12 del actual se celebrarán en estas Casas Consistoriales las siguientes: A las once horas: Monte «Cafra», Número de pinos a resinar, a vida: 21.377. Tasación: 248.947,99 pesetas.

El día 12 del actual se celebrarán en estas Casas Consistoriales las siguientes: A las once horas: Monte «Cafra», Número de pinos a resinar, a vida: 21.377. Tasación: 248.947,99 pesetas.

LA AVENTURA DE SUEZ LE HA COSTADO A EDEN PRESENTAR LA DIMISION

Su debilidad no le permite entregarse a la nación y a la Corona con el esfuerzo necesario

Londres, 9.—A las siete de esta tarde, la B. B. C. anunció la dimisión del primer ministro británico, sir Anthony Eden, fundamentada en motivos de salud. Momentos después, en un boletín firmado por cuatro doctores, se determinaba la enfermedad del «premier», no repuesto aún desde las intervenciones quirúrgicas padecidas en 1953. La debilidad persistente por constantes accesos de fiebre, le impiden entregarse a la nación y a la corona con el esfuerzo que ambas le exigen en las presentes circunstancias.

Pese a los anteriores anuncios de que el ministro, a su regreso de Jamaica, llegaba dispuesto a mantenerse a toda costa en el Poder, lo cierto es que apenas si ha constituido una sorpresa esta dimisión de Eden, ante la resistencia que encontraba en el país tras la aventura del canal de Suez.

Butler o Mac Millan son los posibles sucesores del «premier»

Londres, 9.—La Reina Isabel no ha llamado aún a Palacio a ninguna personalidad para nombrar nuevo jefe de Gobierno, pero los observadores creen que esta noche o a primera hora del jueves serán convocados por la Soberana el jefe de la mayoría de los Comunes, R. A. Butler, o el canciller del Exchequer, Harold MacMillan.

La repentina dimisión de Eden ha sorprendido tanto a los políticos, como a la opinión. Se considera una rendición ante los adversarios de su política en Suez y también el término virtual de su carrera política.

El Gobierno conservador que ha presidido sir Anthony Eden hasta hoy estaba en el Poder desde Mayo de 1955, y oficialmente tenía de vida otros tres años. Eden, que cuenta 59 años de edad, ha sido primer ministro

Sir Anthony Eden ha dicho en una declaración personal que ha dimitido por motivos de salud.

El texto de su declaración es el siguiente:

«Cuando regresé hace un mes confiaba en haberme restablecido lo suficiente para poder cumplir mis obligaciones en una forma efectiva durante algún tiempo considerable. Esta esperanza no se ha confirmado.

Creo que no tengo derecho a continuar en el Poder como primer ministro de la Reina, sabiendo que no podré cumplir mis obligaciones hacia mi Soberana y el país. Por lo tanto, he decidido, con el mayor pesar, que debía presentar mi dimisión a la Reina, quien graciosamente la ha aceptado.»

Por su parte, los médicos que han

atendido a sir Anthony Eden en su reciente enfermedad, han facilitado el siguiente comunicado, que lleva fecha de 8 de Enero:

«La salud del primer ministro da lugar a ansiedad. A pesar de la mejoría que experimentó después del descanso de antes de Navidades, ha habido una recurrencia de síntomas abdominales. Esto nos preocupa, debido a las graves operaciones de 1953 y a los ataques de fiebre. En nuestra opinión, su salud no le permitirá soportar la pesada carga que supone la oficina de un primer ministro.»

El comunicado va firmado por sir Horace Evans, sir Gordon Taylor, doctor Thomas Hunt y doctor Ralph Southward.—Efe.

LOS LABORISTAS PEDIRAN NUEVAS ELECCIONES

Boston, 9.—El jefe del partido laborista británico, Hugh Gaitskell, ha manifestado que pedirá la celebración de elecciones generales para que el país pueda elegir nuevo Gobierno.

Refiriéndose a la dimisión del primer ministro, Mr. Anthony Eden, Gaitskell dijo que sentía que la causa de la misma fuera el motivo de salud, pero añadió que «había hecho lo que debía al presentar la dimisión.»—Efe.



Mr. Eden, ya ex «premier» británico, a quien la aventura de Suez y la secuela de su debilidad física han puesto en el trance de tener que abandonar las riendas del poder

UNA DELEGACION ESPAÑOLA DE LA CRUZ ROJA, EN MOSCÚ

La constituyen tres miembros, que se ocuparán de la repatriación de los españoles

Con este mismo título, el diario madrileño «Arriba» publica en número de hoy una crónica especial de Salvador Vallina, desde la capital soviética, que por considerarla de interés reproducimos a continuación:

Moscú.—(Crónica especial para «Arriba».) Resulta que estoy en la U. R. S. S. No he venido como periodista, sino como miembro de una Delegación de la Cruz Roja Española que se ocupa de la repatriación de los españoles. Pero para el caso es lo mismo. No creo que ningún periodista español se olvidase del oficio en estas circunstancias. De todas maneras, como las autoridades soviéticas no ignoran mi profesión, a nadie puede extrañarle ni aquí ni ahí, ni en Rusia ni en España, que aproveche la oportunidad para una primicia que tampoco puedo decir que no he buscado. Si por todos los sitios se llega a Roma, por muy raros procedimientos, en cambio, se llega a Moscú. Uno de ellos—tal vez éste era el único—es éste de la Cruz Roja, que Dios bendiga.

El caso es que ayer, a bordo de un gigantesco avión francés—capaz para 120 pasajeros y con aspecto futurista, como esos dibujos de los cuentos fantásticos infantiles tan en boga—, los tres delegados españoles en esta misión de la Cruz Roja escribíamos apresuradamente tarjetas a los amigos con la vana esperanza de hacernos los presumidos. Yo dije en todas ellas, sobre poco más o menos: «En estos momentos estamos cruzando por los aires, a casi cinco mil metros de altura, el «telón de acero». La verdad es que no se nota. Dentro de media hora llegaremos a Praga. Y esta noche, a Moscú, con el turborreactor que la U. R. S. S. puso sensacionalmente en servicio hace unos meses para llevar

(Continúa en la página 4)

PIDEN el ingreso de España en la N. A. T. O. dos miembros del Congreso de los EE. UU.

Y que éste emplee todo su esfuerzo en conseguirlo

Washington, 9.—Dos miembros del Congreso norteamericano, Wayne Hays y Thomas J. Lane, ambos demócratas, han presentado ante la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes sendas resoluciones, en las que piden con urgencia que se solicite de España su inclusión como miembro de la Organización del Tratado del Atlántico Norte. Solicitan que el departamento de Estado haga todos los esfuerzos posibles para dar solución a este asunto.—Efe.

Un procesado intenta fugarse de la Audiencia Provincial de Madrid

Pero fué detenido al poco tiempo por la Policía Armada

Madrid, 10.—Ayer llegó al Palacio de Justicia, procedente de la Prisión Provincial de Carabanchel, el coche celular en que se verifican los traslados de los reclusos que han de comparecer ante el Tribunal que ha de juzgarlos.

El vehículo traía, debidamente custodiados, dos individuos que tenían que comparecer ante la sección tercera de la Audiencia Provincial para responder de un delito de hurto cometido en 1953. Se les acusaba de haber hurtado en un automóvil aparcado en las cercanías del Hotel Hilton diversos objetos.

Uno de los procesados, Antonio Torreadrado Elvira, logró en el trayecto, utilizando un fino alambre, abrir el mecanismo que mantenía cerradas las esposas que le fueron aplicadas en la Prisión por la Policía Armada al hacerse cargo de los procesados para su traslado al Palacio de Justicia. Tan discretamente hizo la operación el detenido que los guardias no pudieron advertir la maniobra. Al llegar el automóvil al Palacio de Justicia entró, como de costumbre, por el túnel de Bárbara de Braganza, que comunica con los calabozos donde quedan los procesados hasta el momento de ser conducidos ante el Tribunal. En el momento de salir del vehículo los detenidos, Antonio Torreadrado, despojado ya de las esposas, emprendió veloz carrera por la escalera que comunica con el vestíbulo de la Audiencia. La presencia del fugitivo, causó la natural alarma entre las muchas personas que a dicha hora estaban en aquel lugar del Palacio esperando el comienzo de la celebración de dichos juicios.

El retén de la Policía Armada de servicio permanente en el Palacio de Justicia se movilizó en seguida y to-

EL PRINCIPE DON JUAN CARLOS, EN GINEBRA

Madrid, 9.—En tránsito para Ginebra, ha pasado por Barajas, en avión procedente de Lisboa, Su Alteza Real el Príncipe don Juan Carlos de Borbón, quien se dirige a Suiza con el fin de visitar a sus familiares.—Cifra.

mó todas las salidas del edificio. Cuando Antonio Torreadrado intentaba ganar la puerta de una de las salidas que dan a la escalera principal de la calle del Marqués de la Ensenada, una pareja de la Policía Armada le dió alcance y le redujo a la obediencia.

Reintegrado al calabozo donde se hallaba su compañero, compareció al poco rato ante el Tribunal de la sección tercera. Se celebró el juicio y el fiscal solicitó para cada uno de los procesados la aplicación de la pena de seis años de presidio por el delito de hurto y la de tres años de internamiento en un campó de trabajo por preceptos de la Ley de Vagos y Maleantes que les son aplicables. La defensa solicitó la absolución.—La causa quedó vista para sentencia.

También en Pollensa florecen los almendros

Pollensa (Mallorca), 9.—En el Calvario, de Pollensa, han comenzado a florecer los almendros, cuya abundante flor pone un encanto singular a lo magnífico paisaje del Calvario pollensino.

PANORAMA ECONOMICO

Firmeza en la Bolsa.—La renta nacional.—Perforaciones petrolíferas.—Marcha próxima de las obras públicas.—Relaciones económicas hispano-alemanas

Madrid.—(Servicio de Argos, especial para nuestro diario. Prohibida la reproducción.)

En la primera semana del año el ambiente bursátil ha mantenido la firmeza que caracterizó a la precedente, si bien se produjo no poca desorientación, debida a la gran cantidad de importantes operaciones de ampliación de capital. Y conviene destacar que, no obstante hallarse centrada una gran parte de la atención del público operante en estas operaciones financieras, en los cambios predominan las diferencias de signo positivo, mientras que la masa de negocio, inicialmente corta, fué a más en las restantes jornadas.

Como principio de trimestre, fueron muchos los títulos que cortaron cupón en la renta fija, así como los que descontaron el dividendo en la renta variable, lo que efectuaron algunos valores, recuperando íntegro su importe. Al cerrar nuestro comentario, se acentúa el ambiente de firmeza, con animación en los corros, y quedando excedente de dinero para bastantes valores.

Según los informes que acaban de publicar algunos diarios—no confirmados por los nuestros—se puede hacer sin demasiado optimismo un cálculo aproximado de lo que ha sido nuestra renta nacional

en 1956. Pudiera afirmarse que a los precios medios del año, el valor de nuestra producción global haya excedido de los 300.000 millones, y que por lo tanto, nuestra renta nacional neta quizás haya alcanzado dicha cifra, aunque no se sabe si la misma surge partiendo de la base de los datos ya rectificadas del Consejo de Economía Nacional, que hace unos días daba para la Renta de 1955 un total de 273.426 millones de pesetas.

Según noticias que hemos recibido de Gastain (Navarra), los técnicos dan por perdidas las perforaciones que venían realizándose en esta comarca, en busca de petróleo. Ha dejado de afluir el gas

metano en cantidad esperanzadora, y un accidente ha hecho desprenderse una broca de perforación a mitad de camino. El tren de sondeo se desplazará al Condado de Treviño, donde se proyecta realizar investigaciones similares. En la localidad alavesa de Iáno, en dicho Condado, las perforaciones en curso llegan a los mil cuatrocientos setenta y ocho metros, sin resultados positivos hasta el momento. En Alda, el terreno sumamente cuarzosos impide a la broca de perforación progresar con la rapidez que se quisiera.

Existe la impresión de que muchas de nuestras obras públicas se pondrán a marcha lenta en los pró-

ximos meses, hasta que se decida algo concreto sobre revisión de precios. Efectivamente, el porcentaje de aumento del 15 por 100, autorizado recientemente, puede ser suficiente para alguna obra aislada y muy mecanizada, pero se estima que, en general, es insuficiente. La situación creada a muchas empresas, por lo tanto, es sumamente delicada, pues a la subida de jornales siguió inmediatamente la del hierro, y ahora la del cemento y combustibles líquidos, amén de otras muchas de menor cuantía, pero que reunidas suman mucho. Hay quien espera todavía que se vuelva a aplicar la Ley de Revisión de Precios, que únicamente se dejó en suspenso, pero no fué derogada.

Para mediados de este mes, se espera la iniciación de las conversaciones hispanoalemanas. Uno de los problemas que Alemania tiene planteados en la actualidad es el de las propiedades en el extranjero que le fueron confiscadas al final de la segunda guerra mundial, y España no escapa a este programa, en curso de desarrollo. No obstante, se espera que de estas conversaciones surja una mayor ligazón económica con Alemania occidental.

JOSE LUIS BARCELÓ
Doctor «honoris causa» en Ciencias Económicas

NOVEDAD. MUNICIONES DE PLASTICO

Las fabricará, en prueba, Noruega

Oslo, 9.—Según el diario «Aftenposten», municiones de materia plástica, más ligeras en un sesenta por ciento que las clásicas, van a ser fabricadas en Noruega a título de experimento. De dar resultado, serán inmediatamente adoptadas por Dinamarca y Francia.

Invento de unos capachos de acero para la extracción del aceite

Valencia, 9.—En una fábrica de aceites se han hecho pruebas de un juego de capachos de acero inventado por un valenciano que, según él, tendrá como resultado una modificación extraordinariamente ventajosa de los métodos de extracción de aceites en España.

Se trata de un juego de capachos de acero que puesto bajo la presión hidráulica ordinaria, sin que para ello tenga que hacerse modificación alguna en dichas máquinas, la convierte en una prensa cerrada vertical, con las ventajas de una mayor rapidez en el prensado, un mayor rendimiento de aceite en porcentaje muy destacado y una mejor calidad del aceite, por cuanto no está contaminado de malos sabores, como ocurre con el zumo que transpira el viejo capacho de esparto, así como la eliminación total de estos capachos, con lo que representa de ahorro.—Cifra.